

Trauer um Papst Franziskus

Die Pfarrei Heilige Marianne Cope verbunden im Gebet... Gestern, in der Frühe des Ostermontags, starb Papst Franziskus im Alter von 88 Jahren. Die Anna-Glocke von St. Peter Heppenheim läutete gestern um 12.00 Uhr zu seinem Gedenken.

Von Sabine Schmidtmeyer
22. Apr. 2025



Wir teilen die Nachrufe aus Limburg und Mainz, die Leben, und Wirken des verstorbenen Papstes Franziskus würdigen:

Bischof Dr. Peter Kohlgraf, Bistum Mainz - " **Der Papst vom Ende der Welt** "

Bischof Georg Bätzing, Bistum Limburg / Vorsitzender der Deutschen Bischofskonferenz " **Er hat den Stil der Kirche verändert. Er stand für eine neue Kultur des Miteinanders. Das wird bleiben** "

Requiescat in pace - möge er in Frieden ruhen.